

Les différences visuelles entre rhinocéros blanc et rhinocéros noir

La taille et le poids

Le rhinocéros blanc est en général plus grand et plus lourd que le noir. Un mâle adulte blanc peut peser jusqu'à 2 300 kg et mesurer jusqu'à 1,85 mètre au garrot, tandis que le rhinocéros noir peut peser jusqu'à 1 100 kg et atteindre jusqu'à 1,6 mètre au garrot.

La tête

La tête du rhinocéros noir est plus petite que celle du blanc. Il la maintient plus haute au-dessus du sol contrairement au rhinocéros blanc dont la tête est souvent posée à terre.

La forme de la bouche, le plus simple pour différencier le rhinocéros blanc du rhinocéros noir.

L'une des distinctions les plus pertinentes pour différencier le rhinocéros blanc du rhinocéros noir est la forme de leur bouche. Le rhinocéros blanc est doté d'une bouche large et carrée, adaptée au pâturage. Cette adaptation lui permet de consommer de grandes quantités d'herbe. À l'opposé, le rhinocéros noir possède une bouche plus arrondie avec une lèvre supérieure triangulaire préhensile, idéale pour saisir feuilles et branches des arbustes et des arbres.

Les oreilles

Les oreilles du rhinocéros noir sont petites et rondes alors que celles du blanc sont grandes et pointues.

Les cornes

Rhinocéros blanc et rhinocéros noir ont deux cornes. Chez le rhinocéros noir, la hauteur des deux cornes est sensiblement sur le même alignement, ce qui n'est pas le cas chez le rhinocéros blanc.

Le cou

Le rhinocéros blanc a souvent une bosse distinctive au niveau du cou. Elle est absente chez le rhinocéros noir.